

En primer lugar, elegí realizar mi Erasmus en la universidad Politechnika Gdańsk porque el país era barato y me ofrecía la oportunidad de viajar a otros países. Llegué allí unas semanas antes para conocer la ciudad y para buscar un alojamiento ya que no me concedieron residencia. Para entonces ya había mucha gente del grupo de Whatsapp que se hizo para conocernos alojados en hostales lo que facilitó el encontrar un piso para vivir. Todos estábamos en la misma situación de estar hasta el último momento buscando casa e incluso la gente que tenía residencia buscaba gente para vivir ya que las residencias decían que estaban mal. En esas semanas se vive el ambiente Erasmus en el que cualquier excusa es buena para hablar con la gente y a pesar de ser prácticamente desconocidos la mayoría está dispuesta a ayudarte. Con el tiempo te darás cuenta de algo que me dijeron a mí: "cuando estás fuera de casa, las personas de las que te rodeas son tu familia"

La ciudad está compuesta por 3 ciudades muy bien comunicadas entre ellas: Gdańsk, Sopot y Gdynia. Dentro de Gdańsk es posible moverse con el tranvía y para ir a Sopot (20-30 min) o Gdynia (50-60 min) en tren o autobús y hay una serie de abonos para el transporte público. De todos modos, otras opciones baratas son usar las aplicaciones Uber cuyo precio varía según la hora y la demanda o Traficar, en la cual necesitas tener carne de conducir. Las clases funcionan igual que en la UPV, son obligatorias y en la gran mayoría hay que hacer exámenes. Además, si cuando empieza el curso todavía no tienes los horarios o el learning firmado no te preocunes, es lo más normal.